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Je pense que la plainte de Francepolice sera classée sans
suite, et c’est une bonne chose finalement car la liberté
d’expression doit permettre a tous de s’exprimer… Même aux
plus cons !

Mais j’ai mal quand je lis des propos tels que ;  » N’oubliez
jamais  :  pourquoi  devient-t-on  flic  ?  Pourquoi  devient-on
militaire ? Parce qu’à un moment, et ça il ne faut jamais
l’oublier, il y a une jouissance à tuer, il y a une jouissance
à tabasser.  »

Il n’y a pas de jouissance à tuer, mais il y a trop souvent
obligation à le faire.

Monsieur Gardères, moi je ne jouis pas du confort de n’avoir
vu des guerres qu’à la télé, contrairement à vous, moi je les
ai vécues.

Ancien  Lieutenant  dans  un  régiment  de  choc  de  la  Légion
Étrangère, tireur d’élite, je n’ai même pas le confort d’un
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pilote de chasse qui a la possibilité de tirer un de ses
missiles à 25 km et qui ne verra jamais ses victimes (ce n’est
pas du mépris pour nos pilotes, c’est un simple constat).

Moi, les visages de ceux que j’ai dû aligner dans ma lunette,
et bien ils reviennent me hanter régulièrement, car j’ai beau
me dire qu’ils m’auraient tué s’ils l’avaient pu, et beaucoup
l’ont tenté, je ne peux pas m’empêcher de penser à leurs
veuves, à leurs enfants, leurs proches…

Seulement  voilà,  j’ai  le  malheur  d’être  un  des  meilleurs
tireurs  au  monde,  et  la  plupart  de  mes  cibles  étaient
identifiées, l’ordre de les éliminer venait d’en haut !

Dans les années 90, un de mes collègues avait dans sa ligne de
visée un certain Oussama ben Laden… A sa grande surprise,
l’ordre de tir a été annulé !
Combien de personnes seraient toujours en vie si quelqu’un
quelque part n’avait pas pris cette décision stupide ?
Je suis de la dass, je suis le fils de la France qui m’a
nourri, vêtu, envoyé à l’école… Bref, j’avais une dette envers
ce pays et j’ai choisi de la payer en me mettant a son
service.

A 17 ans j’ai donc intégré les Parachutistes.
Pas de chance, j’ai été tellement doué que la Légion EST VENUE
me chercher !
Chacun ses talents, vous c’est une grande gueule… Moi c’est
l’art de la guerre !

Mais là où ça me fait gerber votre diatribe, c’est que ma
fille aînée, 12 ans, regarde TV Liberté tous les soirs… Et que
vous lui avez « juste » laisser a croire que son père était un
assassin !

Vous êtes avocat ?
Dans ce cas vous devriez pouvoir faire la différence entre un
assassin, genre ceux du Bataclan, et un homme qui tue parce
qu’on lui en a donné l’ordre, et cela dans un cadre légal



respectant les conventions.

J’admets l’adjectif tueur a la limite, car je ne me défausse
pas de mes responsabilités et que OUI, J’AI TUÉ !

MAIS, suis je plus un tueur que ceux qui m’ont donné QUATRE
fois la Légion d’honneur pour avoir bien suivi LEURS ORDRES ?
Permettez moi d’en douter !

Vous et vos amis politiques monsieur Gardères, vous nous menez
vers une guerre qui fera passer la seconde guerre mondiale
pour un pique-nique !
Et  quand  cette  guerre  éclatera  je  vous  conseille  de  bien
rester dans mon ombre…
Car je serai une de vos rares chances de survie !
Oui vous avez bien lu !
Si je dois tuer a nouveau pour sauver votre carcasse de bobo
pleine de cholestérol, et bien je le ferai.
Pourquoi ? Parce que ça sera mon devoir d’homme de sauver le
maximum de mes compatriotes, même si beaucoup d’entre eux,
vous y compris j’en suis sûr, ne verraient aucune objection
à ce que la France devienne terre d’Islam.

Et quand cette guerre sera finie, j’aurai le restant de mes
jours pour me dire que j’aurai eu l’honneur d’avoir accompli
mon devoir d’homme !

Vous n’aurez que des années à méditer sur le fait d’être et
d’avoir toujours été un petit imbécile sans aucun honneur…

Savoir qu’il vous faudra vivre en ayant pris conscience de
cette évidence sera pour moi la plus belle des récompenses !


